

COURSE À PIED

Magnifique performance de Julia Fatton

Julia Fatton a pris la quatrième place en 15h40' de l'ultra trail de Majorque, disputé sur 107 km pour 4500 m de dénivellation. L'athlète de Noiraigue se classe première chez les dames de plus de 40 ans et 36e toutes catégories (650 partants). Christian Fatton, lui, a terminé 206e du général (8e de sa catégorie) en 19h36'. Le Neuchâtelois n'avait pas encore récupéré après le Tour de Taiwan (1100 km parcourus en 14 jours du 30 mars au 12 avril). **○ RÉD**

*COU.
Courrier Val-de-Travers*

COURSE À PIED



Les Fatton à Majorque

À minuit vendredi, 650 athlètes ont pris le départ de l'Ultra Mallorca trail Serra Tramuntana. Vingt-quatre heures plus tard (le délai horaire), 385 d'entre eux avaient franchi l'arrivée d'une course très technique de 107 km, pour 4500 m de dénivellation positive.

Chez les dames, la Néraouie Julia Fatton a pris une excellente 4^e place en 15 h 40; un temps qui lui a permis de gagner la catégorie des plus de 40 ans et de terminer 36^e au général. Ce fut plus difficile pour son mari Christian qui n'avait pas encore totalement récupéré après le Tour de Taiwan. Avec un chrono de 19 h 36, il s'est classé 205^e au général et 8^e de sa catégorie.

25 avril 2013

P. 15